
“不用，不用，这只是俺自己对党、对国家的一

点心意，不值得宣传，不值得不值得。”近日，听笔

者说要采访，家住风穴路街道塔寺社区的丁现军

一再表示拒绝。在他口中，遗体捐献似乎只是一件

不值一提的小事。

今年 50岁的丁现军，已经受党熏陶 27年。在

平时，社区每周的党小组会，每月 10号的党员活

动日，以及党组织安排的各项组织活动，他都准时

参加，风雨无阻。此次他慷慨捐献遗体的决定，令

人肃然起敬。

“入党几十年，我是亲身经历了党一路走来的

风雨历程，十九大召开以来，打击村霸、反腐倡廉、

扫黑除恶、扶贫攻坚等一系列党的举措，让我感到

作为共产党的一分子很自豪、很骄傲，我也想作出

点自己的贡献，想来想去，我能做到最大的贡献，

也就是我这一把老骨头了。”在社区党支部书记李

新育苦口婆心的劝说下，面对笔者，丁现军终于打

开了自己的话匣子。

“每次党员活动我都参加，晚上义务巡逻我也

来，有献血活动我也想去，看着年轻的党员们朝气

蓬勃，我明显感到岁月不饶人。我现在已经是思想

老化，身体退化，等着火化了，可是火化污染空气，

埋了浪费土地，我捐献了遗体，能为国家的医学事

业作出一点点贡献，就算是值了。”听完丁现军的

一席话，之前热闹的屋内已经鸦雀无声，大家都陷入了思考。

一个支部一面旗，一名党员一盏灯。而此时的丁现军，就像是塔寺社

区的一盏明灯，照亮了大家的党心。

在大家内心澎湃之时，李新育赶紧趁机发起了动员：“身为咱们社区

的一名普通党员，能有此觉悟，令我高兴、让我骄傲，同时也使我汗颜，接

下来希望我们大家都能向丁现军同志学习，增强党性意识，提高政治站

位，也能慷慨捐献，造福后代！”

“现军，你那捐献手续是咋办的？是咋和红十字会联系嘞？我想捐这

双眼角膜，以后让后代替我看世界！”一句话就像是一个小石子，在屋内

激起了层层浪，大家你一言我一语地讨论着，很多人都有了想把自己最

健康的器官留给后代的想法。“好，咱们回去都和家人商量商量，说好喽

组团去签协议！”此时的李新育已经坐不住了，站起来说道。

屋内暖意融融，似乎有红星在点点闪烁。这一刻，党性在大家的心中

酝酿、发酵、蒸腾、升华……

上善若水，大爱无疆，丁现军以一位共产党员的初心，将自己奉献给

了这个社会。 朱梦文

党

恩

深

厚

无

以

报

遗

体

捐

赠

表

寸

心

2018年 12月 日

星期二
25

农历戊戌年十一月十九

荫河南省连续性内资〔平〕0043
荫新闻热线：0375-6908887
荫电子信箱：rhzs2008@163.com 内部资料 免费交流

总第 2262 期

汝州新闻网：http://www.ruzhounews.com 汝州市信息中心
官方微信

今日汝州
新闻客户端

总策划：赵爱军 总值班：马亚飞 统筹：李亚栋 本版编辑：薛亚楠 联系电话：0375-2320050

12月 25日，笔者在位于焦村镇梁窑村的汝州市士博

生态农业发展有限公司的石榴种植基地看到，成群的大

雁在水中嬉戏。据该公司负责人介绍，目前，该公司利用

流转土地 600亩，种植自己培育的石榴花果山牌优质有

机软籽石榴，采用“全园种草、大雁控草、乌鸡捉虫、物理

防治”的生态循环种植理念。2000多只大雁成了园子里的

“除草机”，清除了园子中的杂草，取得良好效果。石榴已

经获得了“有机转换产品”的认证，大雁的肉、毛的经济效

益也非常可观。 李伟恒 摄

本报讯 （融媒体中心记者 李红涛）

12月 24日，市委书记陈天富主持召开市

委常委会议，学习贯彻习近平总书记在庆

祝改革开放 40周年大会上的重要讲话精

神，研究全市环境保护和脱贫攻坚工作。市

委副书记、代市长刘鹏，市委常委李晓伟、

张伟、李涛、张剑奇、李青岭出席会议。

会议认为，习近平总书记在庆祝改革

开放 40周年大会上的重要讲话，站在时代

和全局的高度，以宽广的政治视野、深邃的

历史眼光，系统回顾了我国改革开放 40年

波澜壮阔的光辉历程，全面总结了党和国

家事业取得的伟大成就和宝贵经验，明确

提出了坚定不移全面深化改革、扩大对外

开放的目标要求。讲话立意高远、思想深

刻、内涵丰富，是新时代改革开放再出发的

宣言书、动员令，是推进新时代改革开放的

行动纲领。全市各级各部门要认真学习贯

彻习近平总书记重要讲话精神，坚定不移

推进中央、省委、平顶山市委决策部署在汝

州落到实处。要把学习贯彻习近平总书记

重要讲话精神与圆满完成全年目标任务、

高标准谋划好明年工作相结合，切实把学

习成果转化为推动工作的强大动力和具体

行动，加快推进汝州经济社会发展。

就环境保护工作，会议强调，全市各级

各部门要提高政治站位，强化工作举措，坚

定不移把中央、省委和平顶山市委关于生

态环境保护的各项决策部署全面贯彻落实

到位。要层层落实环保责任，全力推进问题

整改。要严格落实重污染天气管控措施，做

好各类企业扬尘环保管理，坚决拆除取缔

小散乱污企业，向全市人民交上一份合格

的环保答卷。

就近期脱贫攻坚工作，会议强调，要切

实强化工作举措，确保年底前 2016年、2017

年易地扶贫搬迁贫困群众全部入住到位，

2018 年易地扶贫搬迁安置点具备入住条

件，努力实现“搬得出、稳得住、可发展、能致

富”。各级各部门要把农村饮水安全作为实

现脱贫攻坚“两不愁三保障”目标的重要内

容来抓，按照市委、市政府的部署要求，明确

具体任务，坚持整体推进，确保全面完成任

务。要对建档立卡贫困户的住房进行安全

鉴定，一户不落全覆盖。市扶贫办要按照近

期脱贫攻坚工作重点列出任务清单，督促、

指导乡镇和各行业部门抓好落实。

会议还研究了其他事项。

市领导李运平、陈国重、姚军柱、张平

怀、赵三壮、吕占洪、郑旭银、史清秀、杜江

涛、祁明安、翟会杰及市政府秘书长杨兆华

列席会议。

陈天富主持召开市委常委会议

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚）
12 月 22 日至 23 日，市委副书记、代市长

刘鹏带领汝州市代表团到杭州参加师董会

主办的民营企业发展机遇高峰论坛。中华

人民共和国外交部原部长、师董会名誉导

师李肇星，经济学家、国务院参事陈全生等

众多师董会导师，以及师董会主席胡海平、

师董会总裁齐晨明等共同参加了本次论坛

并发表了主题演讲。来自各地的 400多家

民营企业共同参加了本次论坛。

此次论坛结合习近平总书记在民营企

业座谈会上的重要讲话精神和众多经济权

威对贸易战应对策略的研究，围绕如何理

解和消化我国政府对民营企业的鼓励政

策，如何应对来自贸易战的压力等方面展

开交流。

22日晚，在师董会大咖论坛会上，各

导师通过企业提问方式帮助学员全面了解

自身项目的优势与不足，找出企业当前发

展中迫切需要解决的环节，并给企业发展

务实建议。

论坛会上，刘鹏以提问的形式与各导

师及企业共同探讨“地方政府如何为企业

所想，如何为企业所为，如何创造环境，如

何提供好服务”等相关问题。

论坛会结束后，各企业负责人纷纷主

动与刘鹏交流，探讨与汝州合作发展方向。

市领导韩自敬及市财政局、市部分企

业代表共同参加此次活动。

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚）
12月 21日晚，市委副书记、代市长刘鹏会

见师董会主席胡海平，双方就相关事宜进

行深入交流。

会见中，刘鹏简要介绍了汝州市经济社

会发展情况，并代表汝州人民将象征汝州文

化的汝瓷茶具赠予胡海平。他说，汝州是一

座充满文化魅力的美丽城市，且地理位置优

越，发展势头良好。希望通过师董会这个平

台，让更多的企业家了解汝州、认识汝州，将

更多优秀的企业和项目落地到汝州。

胡海平对我市赠予礼物及参加师董会

举办的活动表示感谢，他说，师董会是全球

商业智慧共享及实战互助的人联网平台，

在帮扶企业成长的同时，也将助推各地经

济社会健康发展。他表示，汝州的发展成就

和知名度已让许多企业关注，师董会作为

企业与政府沟通的桥梁，将在平台上全力

推介汝州，加快汝州与各企业对接合作步

伐，构建三方共赢格局，助推汝州地方经济

社会发展。

市领导韩自敬及市财政局等相关单位

负责人一同会见。

刘鹏带队参加民营企业发展机遇高峰论坛
并会见师董会主席胡海平

2000多只大雁成了“除草机”

本报讯 （融媒体中心记者 宋小
亚） 12月 20日至 22日，市委副书记、代

市长刘鹏带领市党政考察团赴浙江省考察

小镇建设。

考察团先后来到乌镇雅园、桃李春风、

嵊州越剧小镇等地，实地考察各小镇总体

规划、项目建设、营运模式及文化旅游、服

务配套、产业发展等情况。

乌镇雅园是蓝城集团发力养老养生

地产领域的首发巨作，项目择址江南善

水宝地、国家 5A 级景区———乌镇，铸就

最具完整价值体系颐养住区；杭州桃李

春风，中国家庭颐乐生活新里程，作为蓝

城小镇的理念原型和开发典范，是国家

森林公园度假地，引领着中国家庭新生

活方式；嵊州越剧小镇是蓝城首个文旅

小镇，位于越剧的故乡，浙东要津———嵊

州，将越地生活的精髓融入街坊里巷，以

越剧为核心，引入世界经典戏剧，打造越

剧文化产业链，创造超越时空的文化旅

游体验。

考察团一行一致认为此次考察的小

镇建设规划起点高，市场运营效果好，

考察之后开阔了视野，明确了努力方

向。

刘鹏要求，要把好的经验做法带回汝

州，研究吸收蓝城集团小镇建设运营的成

功经验，对特色小镇功能定位、业态布局、

实施方案、政策支持等进行深入分析，更新

理念，明确定位，突出特色，并结合汝州实

际做好产业规划，加快我市特色小镇建设

步伐。

市领导范响立、焦慧娟、韩自敬、赵三

壮、吕占洪、郑旭银、史清秀、张振伟、李其

祥、张永振、何学国，市政府秘书长杨兆华

及相关单位负责人一同考察。

刘鹏带队赴浙江省考察学习

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚） 12月 20日，全市全域国土

整治助推乡村振兴战略动员会在市政府第二会议室召开，会议传达学习

了河南省全域国土综合整治有关精神，安排部署了全市全域国土综合整

治工作，市委副书记、代市长刘鹏出席会议并讲话。

刘鹏指出，全域国土整治工作是贯彻落实习近平总书记生态文明思

想的重大举措，是实施乡村振兴的重要突破，是今后土地资源开发利用

的必然趋势，是解决土地要素制约问题的重要抓手。要贯彻落实新发展

理念，坚持目标和问题导向，坚守耕地保护红线，加强土地资源保护和土

地权益保障，在生态保护和修复中实现绿色发展、高质量发展。要抢抓政

策机遇，积极争取上级优惠政策，加快试点村的规划编制和手续办理，尽

快启动实施。要强化保障，扎实推进各项工作，着力破解用地空间制约，

促进我市土地利用提质增效。

市领导范响立、何学国及相关乡镇、市直部门参加会议。

全市全域国土整治助推
乡村振兴战略动员会召开

本报讯 （融媒体中心记者 李红涛） 12月 24日，汝州市脱贫攻坚推进会议在市委七楼会议室召开。会议全面贯彻

落实河南省脱贫攻坚重大专项工作推进会议及省委书记王国生讲话精神，动员全市上下全面补短板、强弱项，查漏补缺，确

保圆满完成 2018年度脱贫攻坚任务，打好打赢全市脱贫攻坚战。市委书记陈天富出席会议并讲话。

陈天富指出，经过全市共同努力，在全省上半年考核中，我市获得全省第七的好成绩。取得成绩的同时，大家也要清醒

地认识到，工作中还存在着短板和问题。因此，全市上下要进一步重视脱贫攻坚工作，做到心里明白、底数清楚、数据准确，

全力推动脱贫攻坚向纵深发展。

针对下一步工作开展，陈天富强调，要做好动态管理，完善佐证材

料，统一装订成册，放入贫困户家庭明白袋，挂上村部明白墙，同时要规

范做好公告公示工作。要按照任务清单，一项一项对照，一条一条落实，

查找问题，补齐短板，着力消除短板弱项，全面拾缺补漏抓好整改工作。

要全力做好“两不愁三保障”工作，快速推进贫困户危房改造和贫困村安

全饮水工程。要组织开展春节前送春联送温暖活动，确保贫困户能度过

一个欢乐祥和的春节。要加强督查指导，各分指挥部要对脱贫工作进行

层层分解并落实。各乡镇、街道要组织自查，对各自辖区内存在的短板进

行补齐。市委督查局要对全市脱贫攻坚工作进行督查考核。

陈天富最后说，各级各部门要坚定必胜信心，发扬不怕疲劳、连续作

战精神，坚决克服麻痹松懈思想，坚决克服侥幸闯关心理，坚持热度不

减、力度不减，以认真、较真的劲头坚决打好打赢脱贫攻坚战。

市委副书记、代市长刘鹏就补齐全市脱贫攻坚短板作出具体安排和

要求。

市委常委、组织部部长张伟主持会议。各重大专项工作指挥部牵头

单位进行工作汇报。

市领导李运平、陈国重、李晓伟、郭杰、李涛、张剑奇等市四大班子有

关领导，20个乡镇、街道和 31个行业部门一把手，55个贫困村驻村第一

书记，市委市政府督查局、市扶贫办有关人员参加会议。

陈天富在汝州市脱贫攻坚推进会议上强调

补齐短板 找准差距
坚决打好脱贫攻坚战
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